

installé place Claudel au Plan de Troux

Alysés Services lorgne vers la fac

A quelques semaines de l'ouverture de l'Université au collège Vauban, Nicolas Jacot-Carmichaël a eu de l'intuition en créant sa boutique de reprographie presque sous le nez des futurs étudiants. Pour le jeune chef d'entreprise de 24 ans, c'est une étape supplémentaire dans une expérience professionnelle déjà fort riche.

La SARL Alysés Services a depuis peu pignon sur rue sur la place Paul Claudel au Plan de Troux. L'aboutissement d'un parcours non balisé pour son chef d'entreprise Nicolas Jacot-Carmichaël dont l'expérience témoigne déjà d'une qualité évidente : la ténacité. En 1991, celui qui n'est encore qu'étudiant a ses premières velléités professionnelles en partant d'une idée simple : faire du service, et même tous

faire à domicile sur un principe forfaitaire. Il est vrai que plus l'examen du BTS approche, plus l'activité bat de l'aile.

2 cordes à son arc

Alysés Services reste néanmoins à flot, et son diplôme en poche, Nicolas, qui habite au Plan de Troux, propose une nouvelle idée originale aux restaurateurs orientaux de la place Claudel. Le principe consiste en la livraison à domicile de

droit me plaisait et me paraissait stratégiquement intéressant pour monter une boutique de reprographie. Dans quelques mois, l'Université va débarquer tout près avec l'ouverture du collège Vauban, et il n'existe pas encore de boutique comme la mienne sur le quartier St Quentin. On mesure bien les besoins des étudiants en matière de photocopies, de reliure, de sorties laser ou de fax...". Aujourd'hui, à moins de 25 ans, Nicolas Jacot-Carmichaël peut déjà faire étalage d'une expérience affirmée de chef d'entreprise, et il peut voir la vie en rose sur le devenir de sa société. Il a embauché une personne au début de l'année et attend la vague d'étudiants de pied ferme. "La livraison des plats exotiques à domicile reste plus aléatoire. C'est dommage, car il me semble qu'il existe un potentiel réel pour ce service en ville nouvelle. Si quelqu'un est prêt à investir avec moi, je suis prêt de mon côté à développer l'affaire plus avant. J'aimerais aussi développer l'animation, contribuer à instaurer une vie de quartier en collaboration avec tous les commerçants de la place Claudel".

Pour l'heure, Nicolas est dans les temps par rapport au projet de vie qui guide sa ligne de conduite. Etre suffisamment solide professionnellement avant 30 ans, pour ne pas vivre que pour son travail. "Je veux réussir ma vie professionnelle, mais je veux aussi voir du pays, découvrir le

leurs plats par sa SARL. Débutée en février 93, l'affaire fonctionne toujours aujourd'hui. Alysés Services propose une carte très large de spécialités cambodgiennes, vietnamiennes, chinoises et indiennes livrables chez vous en 1/2 heure maximum 6 jours sur 7 (sauf le dimanche et les jours fériés).

Mais comme le jeune homme est trop avisé pour se contenter d'un seul sabot, il a récemment élargi les activités de sa société en conservant sa vocation de service. Il s'est ouvert une voie nouvelle en faisant un pari sur l'avenir. "Un local commercial cherchait un acquéreur depuis trois ans sur la place Claudel. L'en-



La reprographie risque de s'avérer un pari payant avec l'ouverture du collège universitaire près de Copy Services

les services, aux retraités. "J'avais obtenu un bac de dessinateur industriel, puis j'avais travaillé pendant 1 an 1/2 en intérim. J'ai décidé ensuite d'entamer des études de comptabilité. Et c'est en quelque sorte en constatant les services domestiques que je rendais régulièrement à ma grand-mère que j'ai décidé, en parallèle au BTS, de créer une entreprise de services pour les retraités." Il a alors 19 ans, et la machine est en route. Avant et après les cours, Nicolas prospecte les clubs de 3^e âge de la région, déniche des clients pour tondre les pelouses, changer des ampoules ou garder le chat... Le service à tout

son siège avenue du Centre est achevé la Caisse d'Epargne dans ses murs



La Caisse d'Epargne Ile de France-Ouest s'est dotée d'un (fort respectable) pignon sur rue en intégrant en début d'année son nouveau siège social sur la commune de Montigny. L'immeuble en verre et béton poli révèle deux façades imposantes au carrefour des deux avenues des frères Lumière et du Centre face au groupe Malakoff.

notre politique." Jean-Louis Alliot profite d'être dans ses nouveaux murs pour dévoiler également deux innovations importantes pour la Caisse d'Epargne Ile de France Ouest et ses usagers. La mise en place du logiciel informatique Arpège d'une part, qui s'appuie sur un système IBM-Unix, "et nous permet notamment d'améliorer l'automatisation des informations et la qualité de l'information et des documents remis à nos clients. Les caisses d'Epargne ont construit leur histoire sur le livret A, au début du 19^e siècle. Le compte chèque n'est apparu qu'en 1978 chez nous. Aujourd'hui, nous voulons mettre ce compte de dépôt au centre des relations avec nos clients. L'informatique de pointe est un outil indispensable pour y parvenir définitivement."

Le président du Directoire évoque également la création toute récente du service Direct Ecureuil, la première agence par téléphone qui compte pour l'instant environ 200 abonnés et que la Caisse d'Epargne Ile de France Ouest est la première banque à réseau à mettre en place. Au bout du fil 6 jours sur 7 de 9h à 19h et pour 30 F par mois, l'abonné trouve son conseiller commercial qui peut traiter l'ensemble des opérations bancaires sauf le crédit. L'objectif fixé est d'attirer 5.000 abonnés d'ici 3 ans.

**Caisse d'Epargne
Ile de France Ouest
14, av. du centre
78067 St Quentin en Y.**



Nicolas Jacot-Carmichaël

monde. L'idéal serait de pouvoir partir 2 ou 3 mois par an."

La vraie sagesse à 25 ans, Nicolas. Le boulot non pas comme une fin, mais comme un moyen ! S'il y parvient, il ne le devra vraiment qu'à lui.

14, place P. Claudel
Les Messagers d'Alysés
30 44 04 04

Copy Service
30 44 20 61

la Caisse d'Epargne Ile de France Ouest

Issue de la fusion des anciennes caisses de St Germain, Versailles et Rambouillet en 1991, la Caisse d'Epargne Ile de France Ouest est l'une des 35 caisses réparties sur le territoire national (elles étaient encore 400 en 1987). Une politique de reconfiguration voulue par la caisse pour affronter la concurrence plus efficacement. La Caisse d'Epargne Ile de France Ouest est installée sur l'un des plus riches territoires de France, qui regroupe les départements 92, 91, 78 et 95.

Elle emploie 820 collaborateurs dans 86 agences et au siège, et gère 1,1 million de comptes pour 700.000 clients.

le goût de la propriété

Un siège social que Jean-Louis Alliot, président du directoire, veut révélateur de trois principes pour la Caisse d'Epargne Ile de France Ouest : "l'acier et le béton poli se veulent le symbole de la solidité de la Caisse. La transparence, une notion fondamentale pour nous, se révèle pour les formes, le verre et les nombreuses passerelles extérieures. Enfin, l'audace dans la conception architecturale, en particulier à l'intérieur, veut refléter le dynamisme de notre entreprise". 9.200 m², 29 m de haut, le siège social a été conçu par un cabinet d'architecte nantais. Il accueille aujourd'hui 330 collaborateurs, qui ont donc déménagé de l'immeuble le Vauban au centre ville à la mi-janvier. Locataire depuis son arrivée en ville nouvelle en 1991, la Caisse d'Epargne Ile de France Ouest voulait en fait depuis l'origine devenir propriétaire de son lieu d'implantation. "une condition qui sied mieux à notre statut de banquier et qui est plus cohérente au regard de